

DISCURSO PRONUNCIADO POR EL COMANDANTE FIDEL CASTRO, EL DIA 17 DE MAYO DE 1962, CON MOTIVO DE LA CLAUSURA DE LA PLENARIA NACIONAL DE LA ASOCIACION DE AGRICULTORES PEQUEÑOS, A.N.A.P.

File

COMANDANTE FIDEL CASTRO:- COMPAÑEROS DIRIGENTES DE LA ASOCIACION NACIONAL DE AGRICULTORES PEQUEÑOS. COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS:

HOY SE CUMPLE EL TERCER ANIVERSARIO DE LA PROMULGACION DE LA LEY DE REFORMA AGRARIA. PARA EL MOMENTO EN QUE SE DICTO/^{AQUELLA} LA LEY, SIGNIFICO LA MISMA, UN GRAN CAMBIO EN LA ECONOMIA Y EN LA VIDA SOCIAL DE NUESTRO PAIS. ESA LEY MARCO EL INICIO DE LA LUCHA DE EL IMPERIALISMO YANKEE CONTRA NUESTRA PATRIA, ES DECIR, QUE LA LEY DE REFORMA AGRARIA FUE EL MOTIVO DE LA GUERRA QUE LOS MONOPOLIOS NORTEAMERICANOS DESATARON CONTRA NUESTRO PAIS. MAS TARDE VINIERON UNA SERIE DE LEYES, pero la ley que MARCO EL MOMENTO DEL INICIO DE LAS HOSTILIDADES CONTRA NOSOTROS FUE ESA LEY. LA RAZON FACILMENTE COMPENSIBLE ESTABA EN QUE LAS COMPANIAS NORTEAMERICANAS ERAN PROPIETARIOS DE GRANDES LATIFUNDIOS, SOBRE TODO LATIFUNDIOS AZUCAREROS. LA UNITED FRUIT COMPANY QUE TENIA DIEZ MIL CABALLERIAS POR EJEMPLO, LA ATLANTICA DEL GOLFO, CREE QUE TENIA DIEZ Y SIETE MIL CABALLERIAS DE TIERRA, Y ASI POR EL ESTILO HABIAN UNAS CUANTAS DECENAS DE COMPANIAS NORTEAMERICANAS QUE TENIAN GRANDES ^{INVERSIONES EN} ~~LA TIERRA~~ TIERRAS ^{de} ~~Y~~ LAS MEJORES TIERRAS DE NUESTRO PAIS. RESULTARON AFECTADOS POR AQUELLA LEY EN PRIMER LUGAR ESAS COMPANIAS QUE ERAN LOS PROPIETARIOS MAS GRANDES DE TIERRAS Y EN SEGUNDO LUGAR LOS LATIFUNDISTAS CRIOLLOS. NO TENIAN EXTENSIONES TAN GRANDES, AUNQUE ALGUNO DE ELLOS/^{FOR EJEMPLO,} COMO JULIO LOBO, CREE QUE TENIA CATORCE CENTRALES AZUCAREROS, CATORCE CENTRALES AZUCAREROS, SI NO ME EQUIVOCO CREE QUE ERAN - CUANTOS? (DICEN: 18) , 18 (DICEN DEL PUBLICO: , 16), BUENO, PARA QUE NO DIGAN LUEGO QUE UNO ES EXAGERADO (APLUASOS) Y TENIAN TAMBIEN VARIOS MILES DE CABALLERIAS DE TIERRA, PERO EN DOS PALABRAS, LOS TERRATENIENTES CUBANOS Y LOS MONOPOLIOS NORTEAMERICANOS FUERON AFECTADOS POR ESA LEY, Y NATURALMENTE REACCIONARON CONTRA LA REVOLUCION, ESO ERA LOGICO Y ERA DE ESPERAR, Y DESDE ENTONCES/^{ESTAN} ~~SEAN~~ UNIDOS LOS TERRATENIENTES CUBANOS CON LOS TERRATENIENTES YANKEES, LA LEY DE REFORMA AGRARIA SELLO EL PACTO DE LA ALIANZA/^{REACCIONARIA} ~~CON~~ EL IMPERIALISMO, ES DECIR DE LOS LATIFUNDISTAS Y LOS IMPERIALISTAS. ERA TAMBIEN LA LEY QUE SELLO/^{POR} EL PACTO/~~EN~~ LA ALIANZA DE LOS OBREROS Y CAMPESINOS. LA ALIANZA DE OBREROS Y CAMPESINOS QUE SE CONSOLIDABA CON LA LEY DE REFORMA AGRARIA ORIGINABA LA ALIANZA DE LOS ENEMIGOS DE LOS OBREROS Y LOS CAMPESINOS CUBANOS, ES DECIR, DE LOS LATIFUNDISTAS Y DE LOS MONOPOLIOS NORTEAMERICANOS. AUNQUE DESPUES VINIERON OTRA SERIE DE LEYES REVOLUCIONARIAS QUE AFECTARON OTROS INTERESES DE ESOS MONOPOLIOS NORTEAMERICANOS/^{ELLOS} ~~ELLOS~~ COMENZARON A ORGANIZAR/^{SUS} ~~AGRESIONES~~ AGRESIONES CONTRA CUBA Y A PREPARAR LA INVASION, LAS INVASIONES CONTRA NUESTRO PAIS, INMEDIATAMENTE DESPUES DE LA LEY DE REFORMA AGRARIA. DESPUES SE HA SABIDO ESO PERFECTAMENTE BIEN. QUE DESDE ENTONCES COMENZARON A ORGANIZAR/^A ~~LOS~~ ELEMENTOS MERCENARIOS Y A PREPARAR LAS AGRESIONES CONTRA NUESTRO PAIS. EN AQUELLA EPOCA TODAVIA LA REVOLUCION NO HABIA DADO LOS PRIMEROS PASOS. TODAVIA NI SI QUIERA TENIAMOS RELACIONES DIPLOMATICAS Y COMERCIALES CON LA UNION SOVIETICA. TODAVIA NO SE HABIA PROCLAMADO EL CARACTER SOCIALISTA DE LA REVOLUCION. Y SIN EMBARGO BASTO AQUELLA LEY EN FAVOR DE LOS CAMPESINOS PARA MOVILIZAR AL IMPERIALISMO CONTRA NUESTRO PEQUEÑO PAIS. EN OTRO PAIS HERMANO DE AMERICALATINA, GUATEMALA, TAMBIEN LA REFORMA AGRARIA FUE LA CAUSA DE QUE SE

MOVILIZARA EL IMPERIALISMO CONTRA EL GOBIERNO REVOLUCIONARIO DE ESE PAIS. Y SE MOVILIZO DE TAL FORMA, IGUAL QUE HICIERON CON NOSOTROS. ORGANIZARON TAMBIEN UN EJERCITO MERCENARIO. ORGANIZARON BASES AEREAS ALREDEDOR DE GUATEMALA Y EMPLEARON UN EJERCITO DE MERCENARIOS EXACTAMENTE IGUAL. PERO HABIA UNA DIFERENCIA, Y ES QUE EN GUATEMALA NO EXISTIA UN EJERCITO DEL PUEBLO. EN GUATEMALA NO ESTABAN ARMADOS LOS OBREROS Y LOS CAMPESINOS, SINO QUE EXISTIS UN EJERCITO PROFWSIONAL, Y CUYO EJERCITO PROFESIONAL TRAICIONO A LOS TRABAJADORES Y A LOS CAMPESINOS DE GUATEMALA. INMEDIATAMENTE SE PUDIERON DE ACUERDO CON LOS IMPERIALISTAS. ESE EJERCITO SE PUSO DE ACUERDO CON EL IMPERIALISMO. LOS IMPERIALISTAS FUERON TAN TORPES, NO VOY A DECIR QUE SEAN ABSOLUTAMENTE TORPES, TIENEN SU MALICIA TAMBIEN, PERO EN GENERAL SON BRUTOS, Y ELLOS POR EJEMPLO, CLARO ESTA, QUE LA AGRESION QUE ELLOS ORGANIZARON CONTRA NOSOTROS FUE UNA AGRESION DISTINTA DE LAS QUE ORGANIZARON CONTRA GUATEMALA, ES DECIR, FUE MAS FUERTE, MAS FUERTE EN ARMAS, EN ARMAMENTO, TENIAN UNA ESTRATEGIA DETERMINADA, A LLEGAR A UNA LUCHA DE DESGASTE, APODERARSE DE UN PEDAZO DEL TERRITORIO NACIONAL Y DESDE ELLO AGOTAR A NUESTRO PUEBLO EN UNA GUERRA DE DESGASTE, PERO NO FUERON CAPACES DE DARSE CUENTA QUE ^{EN} NUESTRO PAIS NO HABIA UN EJERCITO PROFESIONAL, SINO QUE ERA UN EJERCITO ENTERAMENTE NUEVO, INTEGRADO POR HOMBRES DE ESAS CLASES SOCIALES, ES DECIR, DE LOS OBREROS Y LOS CAMPESINOS Y QUE POR LO TANTO ERA UN EJERCITO CAPAZ DE COMBATIR POR ESAS CONQUISTAS DE NUESTRO PUEBLO COMO EFECTIVAMENTE LO HIZO. ESO FUE FACTOR QUE ELLOS POSIBLEMENTE SUBESTIMARON. NO SE DIERON CUENTA QUE IRAN A LUCHAR O NO APRECIARON CORRECTAMENTE LAS CIRCUNSTANCIAS DE TENER QUE ENFRENTARSE TAMBIEN A UN EJERCITO DE OBREROS Y DE CAMPESINOS. ESA ES LA SIGNIFICACION QUE TIENEN ESTAS LEYES. QUE MARCO UNA ETAPA EN LA VIDA Y EN LA HISTORIA DE NUESTRO PUEBLO. A QUIEN AFECTO?. A LOS LATIFUNDISTAS Y A LOS MONOPOLIOS. A QUIEN BENEFICIO?. A LOS CAMPESINOS. EL PRIMER BENEFICIO QUE LOS CAMPESINOS RECIBIERON DE LA LEY DE REFORMA AGRARIA FUE QUE DESDE ESE INSTANTE TODOS - AQUELLOS CAMPESINOS QUE TENIAN QUE PAGAR RENTAS POR SUS TIERRAS, ES DECIR, LA MAYOR PARTE DE LOS CAMPESINOS FUERON EXONERADOS DEL PAGO DE TODA RENTA. LOS CAMPESINOS QUE POR EJEMPLO NO PAGABAN RENTAS PERO QUE ERAN PRECARISTAS RECIBIERON LA PROPIEDAD DE SUS TIERRAS. EN ALGUNOS PUNTOS, POR EJEMPLO, LAS MONTAÑAS DE ORIENTE, LA SIERRA MAESTRA, LOS CAMPESINOS NO PAGABAN RENTAS, PERO VIVIAN BAJO EL TEMOR CONSTANTE DEL DESALOJO. HABIAN APARECIDO UNA SERIE DE DUEÑOS DE TIERRAS QUE HABIAN EMPEZADO A EXIGIR UNA SERIE DE TITULOS QUE NOSOTROS RECORDAMOS QUE CUANDO LLEGAMOS POR AQUELLA ZONA YA HABIA UNA SERIE DE SEÑORES RECLAMANDO LA PROPIEDAD DE LAS TIERRAS DONDE VIVIAN LOS CAMPESINOS. POR LO TANTO LO ^{QUE} LA REVOLUCION HIZO SIGNIFICO PARA LA LEY DE REFORMA AGRARIA, SIGNIFICO PARA TODOS AQUELLOS CAMPESINOS LA DESAPARICION DE TODO TEMOR. DESDE AQUEL MOMENTO TODO CAMPESINO PUDO SENTIRSE SEGURO EN SUS TIERRAS SIN TEMOR A SER DESALOJADO. ESTA FUE LA PRIMERA GRAN VENTAJA QUE SIGNIFICO PARA LOS CAMPESINOS LA LEY DE REFORMA AGRARIA. PERO DESDE LUEGO, NO SIGNIFICO TODO ESO, SIGNIFICO UNA POLITICA NUEVA ^{PARA} QUE LOS CAMPESINOS EN TODOS LOS ORDENES. EN EL CAMPO DE LA EDUCACION, EN EL CAMPO DE LA SALUD PUBLICA, GARANTIAS PARA LOS PRECIOS DE SUS PRODUCTOS, LA DESAPARICION DE LOS INTERMEDIARIOS EXPLOTADORES, EL APOORTE DE LOS CREDITOS POR PARTE DEL ESTADO PARA LAS COSECHAS, CREDITOS DE REFACCION Y CREDITOS DE INVERSION. ANTES AL CAMPESINO LO REFACCIONABA UNA PARTE los bancos, PERO LE EXIGIAN UNA SERIE DE DOCUMENTOS, DE PAPELES, TITULOS DE PROPIEDAD DE LA TIERRA, SIN

LO CUAL NO LE DABAN CREDITO, LE CONRABAN INTERESES ALTOS, AL MISMO TIEMPO EL RESTO DE LOS CAMPESESINOS ERAN REFACCIONADOS POR LOS ALMACENISTAS, POR LOS INTERMEDIARIOS, LE PAGABAN BA RATOS SUS ARTICULOS Y LES VENDIAN CAROS LOS PRODUCTOS,

LA REVOLUCION FUE EMEN ELIMINANDO TODO AQUEL SISTEMA, NATURALMENTE QUE EL PROBLEMA QUE TIENE UNA REVOLUCION CON TODOS ESOS CAMBIOS ERUSCOS, TODOS ESOS CAMBIOS RADICALES ENTRAÑAN LA NECESIDAD DE UNA GRAN ORGANIZACION, ENTRAÑAN LA NECESIDAD DE UN GRAN TRABAJO, TODOS ESOS CAMBIOS QUE LA REVOLUCION TRAJE CONSIGO, SE VIO OBLIGADA A HACERLE CON PUEBLO, CON HOMERES DEL PUEBLO, QUE DURANTE ESTOS PRIMEROS AÑOS DE LA REVOLUCION NO PODIAN TENER GRAN EXPERIENCIA EN EL TRABAJO QUE ESTABAN REALIZANDO, ERA NATURAL QUE LA OBRA DE LA REVOLUCION TUVIERA SUS DEFICIENCIAS, TUVIERA SUS DEFECTOS, TUVIERA SUS GRANDES INCONVENIENTES, PORQUE NO SE REALIZAN LOS CAMBIOS PROFUNDOS Y CAMBIOS RADICALES EN LA VIDA DE UN PAIS FACILMENTE, CUALQUIER CAMPESEINO COMPRENDE ESO, PORQUE CUALQUIER CAMPESEINO INCLUSO CUANDO VA A INTRODUCIR UNA INNOVACION EN EL METODO DE CULTIVO TIENE QUE ADQUIRIR EXPERIENCIA, TIENE QUE PASAR POR MAS O MENOS PRUEBAS, TIENE QUE UNA SERIE ^{DE COSAS,} HASTA QUE, ES DECIR, HASTA QUE PUNTO ES DIFICIL HACER UNA REVOLUCION EN SU PEQUEÑA PARCELA , IMAGINENSE EL TRABAJO QUE SIGNIFICA, LA ORGANIZACION QUE REQUIERE TODO EL CAMBIO PROFUNDO QUE UNA REVOLUCION SIGNIFICA PARA LA VIDA DE UN PAIS. EN PRIMER LUGAR LA REVOLUCION ENTRAÑABA UNA LUCHA DE CLASES, QUE CLASES CHOCABANA?, CHOCABAN LAS CLASES EXPLOTADORAS CON LAS CLASES EXPLOTADAS, CHOCABAN LOS TRABAJADORES, ES DECIR, CHOCABAN LOS OBREROS Y CHOCABAN LOS CAMPESESINOSCONTRA LOS TERRATENIENTES, LOS LATIFUNDISTAS, LOS DUEÑOS DE LAS GRANDES FABRICAS. SE CREABA UNA LUCHA DE CLASES, AQUELLAS CLASES TENIAN EN SUS MANOS LOS BANCOS, EL DINERO DEL PAIS, TENIAN EN SUS MANOS LOS PERIODICOS, LAS ESTACIONES DE TELEVISION, LAS ESTACIONES DE RADIO, TENIAN MAS CULTURA, PORQUE HABIAN IDO A LAS UNIVERSIDADES, HABIAN ESTUDIADO Y CON TODOS ESOS RECURSOS Y LA AYUDA DE LOS REACCIONARIOS DE LOS ESTADOS UNIDOS, PUES, SE ENFRENTABAN A NUESTROS CAMPESESINOS Y A NUESTROS OBREROS. NATURALMENTE QUE EN ESA LUCHA DE CLASES EN QUE CHOCAN LOS INTERESES DE LOS EXPLOTADOS Y LOS EXPLOTADORES, LOS EXPLOTADORES SE VALEN DE TODAS LAS ARMAS, SE VALEN DE LA MENTIRA, TRATAN DE EXPLOTAR LA IGNORANCIA DE LA GENTE, SE VALEN DEL CRIMEN, SE VALEN DEL SABOTAJE, SE VALEN DE LAS AGRESIONES MILITARES, SE VALEN DE LA BOMBA, SE VALEN, EN FIN, DE TODOS LOS MEDIOS PARA TRATAR DE DESTRUIR EL GOBIERNO QUE REPRESENTA LOS INTERESES DE LAS CLASES HUMILDES DE LA PATRIA, Y QUE LA REVOLUCION, ELLOS TRATABAN DE TERGIVERSARLA, TRATABAN DE CONFUNDIR CON CADA LEY DE LA REVOLUCION. CUANDO SE HIZO LA LEY DE REFORMA AGRARIA, ELLOS PENSABAN DE QUE LOS TRABAJADORES NO PODRIAN ADMINISTRAR LOS GRANDES LATIFUNDIOS, ^{QUE} LOS GRANDES LATIFUNDIOS CAÑEROS, LOS GRANDES LATIFUNDIOS GANADEROS IBAN A DEJAR DE PRODUCIR. ELLOS CREIAN QUE SI NO ERAN ELLOS LOS QUE ESTABAN ADMINISTRANDO ESOS BIENES LOS TRABAJADORES NO PODIAN ADMINISTRALOS. ELLOS CREIAN QUE LA PRODUCCION IRA A DISMINUIR. ELLOS CREIAN QUE POR LA AUENCIA DE ELLOS NOSOTROS IRAMOS A TENER GRANDES PROBLEMAS. ES CIERTO QUE HA HABIDO ALGUNOS PROBLEMAS. ES CIERTO QUE EFECTIVAMENTE HAY GRANJAS Y HAY COOPERATIVAS QUE NO HAN SIDO BIEN ADMINISTRADAS. ES CIERTO QUE NUESTROS ADMINISTRADORES NO TIENEN GRAN EXPERIENCIA Y ES CIERTO TAMBIEN QUE NOSOTROS TENEMOS NECESIDAD DE ~~PREPARAR~~ PREPARAR HOMERES CON LA MAYOR EXPERIENCIA Y LOS MAYORES CONOCIMIENTOS

POSIBLES PARA NUESTRA AGRICULTURA. PERO SIN EMBARGO EL PROBLEMA FUNDAMENTAL NO ESTUVO EN QUE ESAS TIERRAS NO PRODUBERAN. ESAS TIERRAS HAN ESTADO PRODUCIENDO MAS QUE ANTES. POR EJEMPLO, USTEDES TIENEN UN CULTIVO DEL ALGODON QUE NO EXISTIA EN NUESTRO PAIS. LA PRODUCCION AVICOLA ESTA AUMENTANDO. ANTES SE IMPORTABAN LOS HUEVOS, SE IMPORTABAN LOS POLLOS, SE IMPORTABA LA MANTECA, SE IMPORTABAN GRANDES CANTIDADES DE LECHE CONDENSADA, ES DECIR, QUE NOSOTROS HEMOS TENIDO QUE RESISTIR EL BLOQUEO IMPERIALISTA CON NUESTROS PRODUCTOS. COMO UNA PRUEBA DE LOS AUMENTOS DE PRODUCCION QUE HAN HABIDO EN LAS TIERRAS DE NUESTRO PAIS, ESTA DE QUE A PESAR DEL BLOQUEO IMPERIALISTA NUESTRO PUEBLO HA PASADO HAMBRE, A PESAR DE TODAS LAS DIFICULTADES QUE NOS PUSIERON CON LAS MATERIAS PRIMAS, CON LAS PIEZAS DE REPUESTO, CON LOS MOTORES PARA LA MAQUINARIA AGRICOLA, QUE TODO ERA DE PROCEDENCIA NORTEAMERICANA. CUANDO ELLOS SUSPENDIERON Y PROHIBIERON LA EXPORTACION DE PIEZAS DE REPUESTO Y DE MAQUINARIA AGRICOLA A NUESTRO PAIS LO HACIAN CON EL FIN DE LESIONAR NUESTRA AGRICULTURA. PERO A PESAR DEL BLOQUEO, CON NUESTROS PROPIOS PRODUCTOS NOS LAS HEMOS ido ARREGLANDO. ES CIERTO QUE CON UN TRABAJO MEJOR HABRIAMOS PODIDO PRODUCIR MAS TODAVIA Y ESTARIAMOS MEJOR TODAVIA, PERO DE TODAS FORMAS CUANDO SE HACE EL BALANCE, RESALTA EL HECHO DE QUE NUESTRO PAIS EN MEDIO DEL BLOQUEO SE HA PODIDO, HA PODIDO IR AFRONTANDO LA SITUACION CON SUS PROPIOS PRODUCTOS. LA DIFICULTAD QUE TIENE, HA CONSISTIDO EN EL HECHO DE QUE EN EL PASADO PODIAN COMPRAR TODOS AQUELLOS QUE TENIAN DINERO, TODOS AQUELLOS QUE TENIAN ALTOS INGRESOS, PERO USTEDES SABEN PERFECTAMENTE BIEN, SOBRE TODO LO SABEN LOS CAMPESINOS DE ORIENTE, DE CAMAGNEY, DE LAS VILLAS, COMO VIVIAN NUESTROS CAMPESINOS, EL DESEMPLEO QUE HABIA EN LOS CAMPOS, COMO TRANSITABAN POR LOS CAMINOS Y POR LAS GUARDARAYAS MILLARES DE HOMBRES Y DE FAMILIAS MENDIGANDO UN DIA DE TRABAJO. COMO TENIAN QUE SUPPLICAR QUE LE DIERAN TRABAJO. ACEPTAR CUALQUIER JORNAL QUE LE PAGARAN. COMO LOS CAMPESINOS CARECIAN DE AYUDA, COMO EL PEQUEÑO AGRICULTOR QUE QUERIA DESARROLLAR UNA FINCA DE CAFE, QUE QUERIA DESARROLLAR UN CULTIVO DETERMINADO TENIAN QUE ABANDONAR SU PEDAZO DE TIERRA PARA IRSE A TRABAJAR EN UNA FINCA EN UNA FINCA CAÑERA, EN UNA FINCA GANADERA, A REALIZAR CUALQUIER TRABAJO PARA REUNIR UNOS PESOS CONQUE PODER SOSTENER SU FAMILIA MIENTRAS DESARROLLABA SUS CULTIVOS. EN EL TIEMPO DE LA REVOLUCION VINO EL AUMENTO DEL EMPLEO EN LOS CAMPOS DE MANERA TAN EXTRAORDINARIA QUE AL POCO TIEMPO SE COMENZO A NOTAR YA LA FALTA DE BRAZOS EN LOS CORTES DE CAÑA. NUESTRA INDUSTRIA AZUCARERA SE MANTENIA SOBRE LA EXISTENCIA DE QUINIENTOS MIL HOMBRES DEL CAMPO SIN TRABAJO, PERO ADEMAS HABIA MUCHOS CAMPESINOS QUE TENIAN QUE TRABAJAR TAMBIEN COMO JORNALEROS, ES DECIR, ^{EXTRINSECO PEQUEÑOS} AGRICULTORES QUE TENIAN QUE TRABAJAR TAMBIEN COMO JORNALEROS. DESDE EL MOMENTO ^{EN} QUE ESOS PEQUEÑOS AGRICULTORES RECIBIERON CREDITOS, YA NO TENIAN QUE ABANDONAR SU TIERRA PARA IR A CORTAR CAÑA NI PARA IR A TRABAJAR DE JORNALEROS. DESDE EL MOMENTO ^{EN} QUE GRANDES FINCAS QUE ESTABAN ABANDONADAS COMENZARON A DESARROLLAR DE CULTIVOS NUEVOS, EN TONCES AQUELLOS CIENTOS DE MILES DE HOMBRES DE CAMPO QUE NO TENIAN TRABAJO ENCONTRARON UN TRABAJO ASEGURADO Y SURGIERON ESTOS PROBLEMAS DE LA FALTA DE BRAZOS EN EL CAMPO QUE LA REVOLUCION AHORA HA ESTADO RESOLVIENDO CON LA MOVILIZACION DE OBREROS DE UNOS SITIOS A OTROS Y CON EL TRABAJO VOLUNTARIO, PERO QUE UN FUTURO SE RESOLVERA CON LAS MAQUINAS DE CORTAR CAÑA. QUIEN SE HABRIA ATREVIDO A HABLAR ANTES DE UNA MAQUINA DE CORTAR CAÑA?. ESO HABRIA PROVOCADO UN ALZAMIENTO EN EL CAMPO, UNA MAQUINA DE CORTAR CAÑA. ESTOS HECHOS DEMUESTRAN LOS AVANCES DE LA

REVOLUCION EN MEDIO DE TODOS LOS OBSTACULOS QUE EL ENEMIGO LE PONE, A IR AVANZANDO. POR OTRO LADO TENEMOS EL HECHO DE QUE AL HABER CIENTOS DE MILES DE PERSONAS MAS TRABAJANDO, LOS RECURSOS ECONOMICOS DE QUE DISPONE EL PUEBLO SON MUCHO MAYORES Y LA DEMANDA POR TANTO ES MUCHO MAYOR. ESTO SE OBSERVO POR EJEMPLO EN EL ARROZ. EL CONSUMO DE ARROZ ERA DE UNOS CUATRO MILLONES Y CASI SE DUPLICO AL AÑO Y MEDIO DE LA REVOLUCION. PRACTICAMENTE SE DUPLICO EL CONSUMO DE LOS PRODUCTOS. EN LA HABANA EN EPOCAS DE LLUVIA, CUANDO LA PRODUCCION LECHERA NO PASABA DE CUATRO CIENTOS MIL LITROS, SOBABA LA LECHE Y LA TENIAN QUE ENVIAR A LAS PLANTAS DE LECHE PASTEURIZADA, LA TENIAN QUE ENVIAR PARA HACER MANTEQUILLA Y PARA HACER QUESO, SIN EMBARGO, HABIENDO SOBRE PASADO EN LA PRIMAVERA PASADA DE QUINIENTOS MIL LITROS, NO SOBRE UN SOLO LITRO DE LECHE. PORQUE HABIA CAPACIDAD ADQUISITIVA EN EL PUEBLO PARA ABSORBER TODA ESA PRODUCCION LECHERA. NATURALMENTE DESPUES VINO LAS EPOCAS DE SECA Y EN ESTE CASO HEMOS TENIDO UNA DE LAS SECCAS MAS DURAS DE LOS ULTIMOS TIEMPOS, Y LA PRODUCCION BAJO MOTIVADA EN CUANTO A LA LECHE POR ESTE PROBLEMA PRIMARIO.

MA DE ORDEN ~~RESERVA~~ EL HECHO ES QUE EL PUEBLO HA IR RESISTIENDO EXITOSAMENTE. HAY OTRA COSA, ANTES EL PEQUEÑO AGRICULTOR COMO TENIA QUE PAGAR UNA RENTA POR LA TIERRA SE VEIA EN LA OBLIGACION DE TENER QUE VENDER LOS POLLOS, LAS VIANDAS, CUANTO ANIMALITO CRIABA LO TENIA QUE VENDER. Y SALIA AL MERCADO. PERO COMO USTEDS SABEN QUE NO SOLAMENTE PARA PAGAR LA RENTA, LA FALTA DE ASISTENCIA MEDICA OBLIGABA A LOS CAMPESINOS CUANDO SE LE ENFERMABA UN HIJO A VENDER EL PUERCO, A VENDER LOS POLLOS PARA PAGAR AL MEDICO Y PARA PAGAR LAS MEDICINAS. DESDE EL MOMENTO EN QUE SE APROBO EL SERVICIO MEDICO RURAL, QUE SE HAN CONSTRUIDO CERCA DE CIENTO HOSPITALES Y DISPENSARIOS EN EL CAMPO, QUE HAY SERVICIO MEDICO, MEDICINAS, YA NO HAY CAMPESINO QUE SE VEA EN LA OBLIGACION DE TENER QUE VENDER EL POLLO, EL LECHON O SUS PRODUCTOS PARA IR AL MEDICO. NO HAY CAMPESINO QUE TENGA QUE VENDER ESOS PRODUCTOS PARA PAGAR LA RENTA. NOSOTROS SA- BEMOS CASOS DE CAMPESINOS QUE LE CORRABAN EL CINCUENTA POR CIENTO POR CUALQUIER ANIMAL QUE CRIARA E INCLUSO EL PONIA EL DINERO PARA COMPRAR ESOS ANIMALES. Y LA MITAD DE LAS GANANCIAS TENIA QUE RAPTRIAS CON EL DUEÑO DE LA TIERRA. QUE HACE HOY ESE CAMPESINO? PUES YA NO TIENE NECESIDAD DE PRIVARSE DE TODOS ESOS RECURSOS, DE ESOS PRODUCTOS Y LOS CONSUME, ES DECIR QUE HAY UNA SERIE DE CIRCUNSTANCIAS, MUCHO MAYOR PODER ADQUISITIVO EN EL PUEBLO, CIENTOS DE MILES DE HOMERES EN EL CAMPO TRABAJANDO QUE ANTES NO TRABAJABAN, MAYOR INGRESO EN LAS FAMILIAS, SERVICIOS MEDICOS, HOSPITALES, MEDICINAS, NO TIENEN NECESIDAD DE PAGAR LA RENTA Y POR LO TANTO PUEDEN CONSUMIR ESOS PRODUCTOS. LOS CAMPESINOS MISMOS CONSUMEN MUCHO MAS QUE ANTES, QUE LO QUE CONSUMIAN ANTES. COMO ESTAS CAUSAS VAN EXPLICANDO EL POR QUE. VAN EXPLICANDO EL POR QUE, PUES ERA LOGICO QUE LA REVOLUCION CON TODOS ESTOS CAMBIOS SOCIALES, CON ESE MEJORAMIENTO DEL NIVEL DE VIDA DEL PUEBLO, EN MEDIO DEL BLOQUEO DE LOS IMPERIALISTAS YANQUES FUERBA DIFICULTADES CON LOS ABASTECIMIENTOS. CLARO ESTA QUE UN CONTRAREVOLUCIONARIO SIN PISTA HACE EL ANALISIS, LE DICE A CUALQUIERA, NO POR QUE ANTES HABIA LECHE, PERO HABIA LECHE PARA EL, DE LOS DOS VOTOS CINCUENTA MIL O TRESCIENTOS MIL LITROS QUE SE PRODUCIAN HABIA LECHE PARA EL. EL NO LABA TODAS AQUELLAS FAMILIAS QUE NO CONSUMIAN LECHE Y HOY AUNQUE HAYAN CUATROCIENTOS MIL NO ALCANZA, SI AUNQUE HAYA QUINIENTOS MIL LITROS NO SOBRA. NO SABEMOS DONDE ESTARA EL VUEL DE LECHE. CONSUMO/ SE TRATA DE AUMENTAR TODO LO MAS POSIBLE Y SE HACEN PLANES PARA SOBRE PASAR

todas las metas anteriores, PERO NADIE SERIA CAPAZ EN ESTE MOMENTO DE DECIRNOS CUANTOS CIENTOS DE MILES DE LITROS DE LECHE CONSUMIO POR EJEMPLO, LA CIUDAD DE LA HABANA, EN ESTOS MOMENTOS. EL CONTRAREVOLUCIONARIO TRATA DE CONFUNDIR Y DE DESORIENTAR. CLARO ESTA QUE NOSOTROS FRENTE A ESTA SITUACION TENEMOS EL CAMINO A SEGUIR, PERO ADEMAS/~~EL UNICO CAMINO~~ EL UNICO CAMINO que es DUPLICAR NUESTRO ESFUERZO Y ESTO VALE DECIRLO ASI FUNDAMENTALMENTE ENTRE LOS CAMPESINOS. HACER NUESTRO MAXIMO ESFUERZO PARA ATENDER A LAS NECESIDADES DE LA NACION. LA REVOLUCION TIENE QUE DEDICARLE A LA AGRICULTURA EL MAXIMO INTERES Y EL MAXIMO ESFUERZO Y LA REVOLUCION LE ESTA DEDICANDO ESE ESFUERZO EN ESTOS MOMENTOS A LA AGRICULTURA. LA REVOLUCION NECESITA DE LA MAXIMA COLABORACION DE LOS CAMPESINOS. NUESTROS OBREROS NECESITAN EL ESFUERZO DE LOS CAMPESINOS. EL CAMPESINO ES EL ALIADO DEL OBRERO. QUE QUIERE DECIR/~~ESE LETRERO,~~ ESE LETRERO, ESA FRASE QUE VIVA LA ALIANZA OBRERO CAMPESINA? SIGNIFICA QUE ESOS CAMPESINOS Y ESOS OBREROS SON HERMANOS, SON ALIADOS. QUE LOS CAMPESINOS NECESITAN DE LOS OBREROS Y LOS OBREROS NECESITAN DE LOS CAMPESINOS. ESA ALIANZA OBRERA CAMPESINA SIGNIFICO PARA LOS CAMPESINOS LA LIBERACION DE RENTAS, SIGNIFICO PARA LOS CAMPESINOS LA PROPIEDAD DE LA TIERRA, LA ~~TRANQUILIDAD,~~ TRANQUILIDAD, LA EDUCACION DE SUS HIJOS, LA ALFABETIZACION, HOSPITALES, MEDICOS, MAESTROS, HA CAMINOS, HA SIGNIFICADO INCONTABLES BENEFICIOS. LOS CAMPESINOS DESEAN ELEVAR SU STANDARD DE VIDA, NECESITAN ROPAS, NECESITAN ZAPATOS. LOS CAMPESINOS NECESITAN CAMINOS, NECESITAN DE MAESTROS, DE MEDICOS, DE MEDICINAS, necesita DEL OBRERO QUE PRODUCE MEDICINAS, DEL OBRERO QUE CONSTRUYE, QUE HACE ESCUELAS, QUE HACE HOSPITALES, QUE HACE VIAS DE COMUNICACIONES, NECESITA DE LOS OBREROS QUE HACEN FUNCIONAR LOS SERVICIOS DE TRANSPORTES, NECESITAN DE LOS OBREROS QUE PRODUCEN ZAPATOS QUE PRODUCEN ROPAS, QUE PRODUCEN MUEBLES, QUE PRODUCEN LOS UTENSILIOS QUE EL CAMPESINO NECESITA, QUE PRODUCEN ARADOS, QUE PRODUCEN COMBUSTIBLE, QUE PRODUCEN TODAS LAS COSAS QUE ELLOS CONSUMEN. LOS CAMPESINOS ASPIRAN A MAS TODAVIA. CADA CAMPESINO ASPIRA A VIVIR EN EL FUTURO EN MEJORES CONDICIONES, EN MEJORES CASAS, LOS CAMPESINOS ASPIRAN A LA ELECTRIFICACION, A TENER ALGUN DIA LUZ ELECTRICA EN SUS CASAS, ASPIRAN A MEJORAR SUS CONDICIONES DE VIDA. QUIENES SON LOS QUE PRODUCEN ESOS BIENES? QUIENES SON LOS QUE CONSTRUYEN? LOS QUE PRODUCEN TODOS ESOS BIENES QUE LOS CAMPESINOS CONSUMEN Y LOS CAMPESINOS DESEAN, SON LOS OBREROS. ESOS OBREROS ESTAN LEVANDO ADELANTE ADEMAS EL PLAN DE INDUSTRIALIZACION DEL PAIS. EN SANTA CLARA SE ESTA CONSTRUYENDO UNA FABRICA DE COCINAS, DE REFRIGERADORES. EN EL FUTURO NUESTRO PAIS CONSTRUIRA RADIOS, TELEVISORES, TODOS ESOS ARTICULOS. EN EL FUTURO NUESTROS OBREROS INDUSTRIALIZARAN EL PAIS, NUESTROS OBREROS CONSTRUIRAN GRANDES REPRESAS, FACILITARAN LOS SERVICIOS HIDRAULICOS, CONSTRUIRAN MAS CARRETERAS, MAS CASAS, MAS HOSPITALES, MAS MEDICOS IRAN A LOS CAMPOS, MAS MAESTROS IRAN A LAS ESCUELAS, LOS TRABAJADORES HAN AYUDADO A LOS CAMPESINOS, LES HAN FACILITADO CREDITOS, ES DECIR, LOS OBREROS, LA CLASE OBRERA CON SU TRABAJO, CON EL TRABAJO QUE REALIZA EN LAS INDUSTRIAS, CON LOS AHORROS QUE HA LOGRADO PARA EL PAIS. HA ACUMULADO RECURSOS PARA PRESTARLE A LOS CAMPESINOS, PARA DARLE CREDITOS A LOS CAMPESINOS. UN CAMPESINO VA AL BANCO, UN CAMPESINO VA A LAS OFICINAS DE LA ANAP Y PIDE UN CREDITO PARA SEMBRAR, SEMBRAR CAFE, CACAO, CUANDO ES UN CREDITO DE INVERSION O PARA ATENDER SUS CULTIVOS HASTA LEGUE LA COSECHA Y LOS VENDA. ESE DINERO DE DONDE SALE? ESE CREDITO QUE EL CAMPESINO RE

¿DONDE SALE? SALE DEL ESFUERZO DE LOS TRABAJADORES, SALE DEL BRAZO DE LOS TRABAJADORES,

de los obreros, SALE DEL SUDOR DE LOS OBREROS, PORQUE LAS RIQUEZAS LAS CREA EL TRABAJO, LOS VAGOS, LOS HOLGAZANES NO CREAN NADA, LOS PARASITAN NO PRODUCEN SINO QUE CONSUMEN. ESOS CREDITOS QUE LOS CAMPESINOS RECIBEN SALE DEL TRABAJO DE LOS OBREROS Y SOLO EN UN AÑO Y SOLO EN EL ULTIMO AÑO LOS CAMPESINOS HAN RECIBIDO TREINTA MILLONES DE CREDITOS PARA INVERSIONES, PARA COMPRAR EQUIPOS DE LABRANZA, PARA HACER POZOS, PARA COMPRAR GANADO DE TRABAJO, PARA SEMBRAR CAFE, PARA SEMBRAR CACAO, PARA INTRODUCIR MEJORAS. TREINTA MILLONES, PERO ADEMÁS HAN RECIBIDO CREDITOS DE PRODUCCION POR 63 MILLONES (APLAUSOS) Y ~~SIXTRES~~ ^{NOVENTA Y TRES} MILLONES SON CONTAR LOS CREDITOS A LOS AGRICULTORES CAÑEROS QUE LO RECIBEN DIRECTAMENTE A TRAVES DE LOS CENTRALES. ME REFIERO A LOS CREDITOS CONCEDIDOS A TRAVES DE LA ASOCIACION NACIONAL DE AGRICULTORES PEQUEÑOS, SUMAN 93 MILLONES DE PESOS. DE DONDE HAN SALIDO ESOS MILLONES? (APLAUSOS). DEL ESFUERZO DE NUESTRA CLASE OBRERA. LOS CAMPESINOS HAN RECIBIDO ESOS RECURSOS DE LOS OBREROS, DE LOS OBREROS QUE TRABAJAN EN NUESTRAS FABRICAS, DE LOS OBREROS QUE HACEN PRODUCIR NUESTRAS FABRICAS Y QUE HACEN RENTABLES NUESTRAS FABRICAS. ESOS RECURSOS PARA LOS CAMPESINOS HAN SALIDO DEL SUDOR Y DEL ESFUERZO DE LOS OBREROS. ESA ES LA AYUDA QUE LOS OBREROS HAN BRINDADO A LOS CAMPESINOS, A LOS PEQUEÑOS AGRICULTORES Y POR ESO DECIMOS QUE LOS CAMPESINOS NECESITAN DE LOS OBREROS. EN EL CAMPO HAY MAS CALMA Y MAS TRANQUILIDAD QUE EN LA CIUDAD. EN EL CAMPO SE PUEDE PENSAR MAS SERENAMENTE, MAS PLACIDAMENTE. LOS CAMPESINOS DEBEN MEDITAR EN TODO ESTO, EN LAS TARDDES DE CALMA, CUANDO CONCLUYEN SUS TAREAS, SE SIENTAN ALLA EN SU BOHIO, DEBEN PENSAR EN ESTAS COSAS. COMO SON LAS COSAS DE LA REVOLUCION. QUE HACE POR ELLOS LA REVOLUCION? QUIENES SON SUS HERMANOS, QUIENES LOS AYUDAN? QUIENES LES HAN ENVIADO LOS MAESTROS? QUIENES LOS HAN ALFABETIZADO. QUIENES LES HAN CONSTRUIDO LOS HOSPITALES, QUIENES LES HAN ENVIADO LOS MEDICOS, QUIENES EDUCAN A SUS HIJOS, QUE SON TRABAJADORES TAMBIEN, LOS MAESTROS, QUE LES ENSEÑAN ALLA EN LA ESCUELA RURAL O ACA EN LOS CENTROS DE ENSEÑANZA SUPERIOR, EN LAS ESCUELAS DE SECUNDOS, EN LAS UNIVERSIDADES, Y SI BIEN ES CIERTO QUE SI HOY HABRA MUY POCOS HIJOS DE CAMPESINOS EN LAS UNIVERSIDADES, PORQUE LOS HIJOS DE LOS CAMPESINOS NO TENIAN NI ESCUELAS PARA ALFABETIZARSE COMO IBAN A LLEGAR A LAS UNIVERSIDADES, SIN EMBARGO NO ~~ZEXXEX~~ TARDARAN MUCHOS AÑOS Y YA EN LAS UNIVERSIDADES SE CONTARAN POR MILES LOS HIJOS DE LOS CAMPESINOS, LOS HIJOS DE USTEDES (APLAUSOS) QUE NO PERDERAN NUESTROS CAMPOS NINGUNA INTELIGENCIA Y ESOS DE CIENTOS DE MILES DE NIÑOS QUE ANTES NO TENIAN ACCESO NI AL ALFABETO, TENDRAN ACCESO A LOS CENTROS SUPERIORES DE EDUCACION. CON QUE ORGULLO DENTRO DE DIEZ, DENTRO DE DOCE AÑOS MAS O MENOS PODRAN PROCLAMAR MUCHOS CAMPESINOS QUE SUS HIJOS ~~EXHETEXEX~~ SON TECNICOS UNIVERSITARIOS, MEDICOS, INGENIEROS, OBREROS ALTAMENTE CALIFICADOS. CON QUE ORGULLO EN EL FUTURO MUCHAS FAMILIAS SE LLENARAN DE FELICIDAD Y SE LLENARAN DE ALEGRIA AL PENSAR QUE YA AQUELLA POSIBILIDAD DEJO DE SER PARA SIEMPRE OPORTUNIDAD DE UNOS POCOS, PARA SER DERECHOS DE TODOS Y QUE SU HIJO SALIDO DEL BOHIO, DEL BOHIO HUMILDE, PUDE ALCANZAR LAS MAS ALTAS TECNICAS, PUDE ALCANZAR LAS MAS ALTAS CUMBRES DE LA CULTURA Y DE LA TECNICA. ESCRITORES, TECNICOS DE TODOS TIPOS, PROFESORES, LAS PUERTAS ESTAN ABIERTAS PARA TODOS LOS HIJOS DE LOS CAMPESINOS. MEDITAR SOBRE ESTAS COSAS (APLAUSOS) EN LOS MOMENTOS DE SERENIDAD. PENSAR QUIENES SON SUS HERMANOS. QUIENES ABREN PARA EL TODAS ESAS POSIBILIDADES. QUIENES CONSTRUIRAN LAS CENTRALES TERMO-ELECTRICAS QUE SERVIRAN PARA ELECTRICAR LOS CAMPOS, PARA LLEVAR LA ELECTRICIDAD HASTA

~~XXXXXXXXXXXX~~ LOS ULTIMOS ~~X~~RINCONES DEL PAIS. QUIENES CONSTRUIRAN SUS CASAS. PIENSE EN ESO EL CAMPESINO, PORQUE EL CAMPESINO TIENE EN LOS OBREROS SUS VERDADEROS AMIGOS, SUS VERDADEROS HERMANOS, PERO LOS OBREROS NECESITAN TAMBIEN DE LOS CAMPESINOS. ESE OBRERO QUE CONSTRUYE CAMINOS SE EMPENA, SE CURA, QUE PRODUCE MEDICINAS, QUE PRODUCE ROPAS, QUE PRODUCE ZAPATOS, QUE PRODUCE LOS UTENSILOS CON QUE TRABAJA EL CAMPESINO, CON QUE COCINAN LAS FAMILIAS CAMPESINAS, ESE OBRERO OBRERO QUE PRODUCE JABON, QUE PRODUCE COMBUSTIBLE, QUE PRODUCE GAS, QUE PRODUCE TODO EN FIN TODOS LOS ARTICULOS INDUSTRIALES QUE EL CAMPESINO/~~XXXXXXXXXX~~, NECESITA DEL CAMPESINO. NECESITA DE LOS PRODUCTOS DEL CAMPESINO. el vive en la ciudad, trabaja en la INDUSTRIA EL NO TIENE EL RECURSO DE IR POR LA MAÑANA A ARRANCAR UNAS CUANTAS MATAS DE MALANGA O DE BONIATOS, O A CORTAR UN RACIMO/A DE PLATANOS O A RECOJER LOS HUEVOS FRESCOS QUE PONEN LAS GALLINAS O SACRIFICAR UN AVE. EL NO TIENE ESOS RECURSOS, EL NO PUEDE ORDENAR POR LA MAÑANA LA VACA PARA LLEVAR LA LECHE A SUS HIJOS, EL TRABAJA, PRODUCE ZAPATOS, ROPA, PRODUCE LOS ARTICULOS QUE DAN AL CAMPO. A ESE OBRERO NOSOTROS LE PEDIMOS Y CADA VEZ LE PEDIMOS MAS FIRMENTE, CADA VEZ LE PEDIMOS MAS VEHEMENTEMENTE QUE SU ESFUERZO EN PRODUCIR PARA QUE NUESTROS CAMPESINOS TENGAN TODO /LO QUE NECESITAN, PERO TAMBIEN A LOS CAMPESINOS TENEMOS QUE PEDIRLES QUE NO SE OLVIDEN DE ESOS OBREROS. TENEMOS QUE PEDIRLE VEHEMENTEMENTE Y RECORDARLES QUE ELLOS SON LOS QUE PRODUCEN LA LECHE DE LOS HIJOS DE ESOS OBREROS, LOS ALIMENTOS DE LAS FAMILIAS DE ESOS OBREROS, QUE ELLOS SON LOS QUE PRODUCEN LAS VIANDAS, LOS GRANOS, LA CARNE, LA LECHE. LOS PRODUCTOS QUE VANA CONSUMIR EN EL HOGAR ESA FAMILIA OBRERA. EN ESO HAY QUE PENSAR, EN ESO HAY QUE PENSAR CON ESPIRITU GENEROSO, CON ESPIRITU DE PATRIOTA, CON ESPIRITU DE BUEN CIUDADANO. MAL HACEN LOS QUE PIENSAN EGOTISTAMENTE, MAL HACEN LOS QUE PIENSAN RUINMENTE, LOS QUE SE OLVIDAN DE QUE AQUEL OBRERO QUE PRODUCE PARA EL NECESITA DE SUS PRODUCTOS Y EN VEZ DE PENSAR COMO BUEN HERMANO, COMO BUEN COMPAÑERO, COMO FIEL AMIGO DEL OBRERO, PIENSE EN ESPECULAR, PIENSE EN GANAR MAS DINERO Y EN VENDERLE A UN RICO QUE PUEDA PAGAR MUCHO MAS ANTES QUE ENTREGAR, ES DECIR, ANTES QUE VENDER ESE PRODUCTO AL ORGANISMO QUE VA A LLEVAR AL OBRERO QUE ESTA TRABAJANDO EL PAN DE SUS HIJOS (APLAUSOS) EN LAS FABRICAS, DEL MAESTRO QUE ENSEÑA, DEL MEDICO QUE CURA, DEL ~~XXXX~~ QUE MONTA GUARDIA FRENTE A LOS ENEMIGOS DEL CAMPESINO Y DE LOS OBREROS. DONDE EXISTEN ORGANISMOS QUE DISTRIBUYEN, EXISTEN POR ESO, PORQUE LA REVOLUCION TIENE LA RESPONSABILIDAD DE GARANTIZAR A CADA FAMILIA QUE LES LLEGUE EL SUSTENTO. QUEDAN EN NUESTRO PAIS TODAVIA PARASITOS, QUEDAN PARASITOS EN NUESTRO PAIS, QUE TIENE DINERO Y EL NO HUBIERAN ESOS ORGANISMOS QUE DISTRIBUYERAN EQUITATIVAMENTE, EL OBRERO NO COMIA, PERO COMIA EL PARASITO. Y QUE TRISTE QUE EL QUE TRABAJA NO COMA Y EL QUE COMA NO TRABAJE. Y QUE TRISTE QUE LOS PRODUCTOS DE LOS OBREROS Y LOS CAMPESINOS NO FUESEN A RECIBIR LOS PARASITOS. POR ESO EXISTEN ESOS ORGANISMOS ENCARGADOS DE LA DISTRIBUCION. DESDE LUEGO QUE LA REVOLUCION TRATA DE BRINDAR LA MAYOR FACILIDAD A LOS CAMPESINOS. ES CIERTO EL HECHO DE QUE ESOS ORGANISMOS NO HAN FUNCIONADO CON TODA EFICIENCIA Y QUE A VECES EL CAMPESINO SE HA ESTADO ESPERANDO PORQUE ESE ORGANISMO VAYA A COMPRARLE SUS PRODUCTOS. POR ESO EL GOBIERNO REVOLUCIONARIO HA TOMADO ALGUNAS MEDIDAS, HA RECIFICADO ALGUNOS PROCEDIMIENTOS, A FIN DE GARANTIZAR AL CAMPESINO CONTRA ESAS DEFICIENCIAS. QUE HA HECHO EL GOBIERNO REVOLUCIONARIO A FIN DE FACILITAR MAS TODAVIA LA SITUACION DEL CAMPE

SINO. LE PIDE A LOS CAMPESINOS QUE VENDAN SUS PRODUCTOS A LOS ORGANISMOS CORRESPONDIENTES. SUSCRIBE CONTRATOS CON LOS CAMPESINOS EN EL MOMENTO EN QUE LES CONCEDE EL CREDITO, ABONOS, ASISTENCIA, A FIN DE QUE EL CAMPESINO A SU VEZ SE COMPROMETA A VENDER UNA PARTE DE LOS PRODUCTOS A LOS ORGANISMOS DEL ESTADO. PERO AL MISMO TIEMPO, A FIN DE EVITAR UNA SERIE DE REGIMENTACIONES QUE CREAN OBSTACULOS, QUE CREAN DIFICULTADES, PERO AL MISMO TIEMPO, AFIN DE EVITAR, PORQUE YO LES DECIA QUE EL GOBIERNO HA RECTIFICADO, PERO HA RECTIFICADO NO MEDIDAS DEL GOBIERNO, SINO HA RECTIFICADO ~~ZHELEZZE~~ MUCHAS MEDIDAS INCLUSO TOMADAS ^{POR} LA LIBRE, A FIN DE EVITAR UNA SERIE DE REGIMENTACIONES QUE SE CREARON POR LA LIBRE, EN VIRTUD DE LAS CUALES ERA YA UN PROBLEMA VENDER UN PRODUCTO, VENDER UN POLLO, VENDER CUALQUIER COSA. Y SE CREARON UNA SERIE DE DIFICULTADES. HA TRATADO DE LIBERALIZAR TODO LO MAS POSIBLE LAS CONDICIONES EN EL CAMPO, DE MANERA QUE QUEDE BIEN CLARO ^{LO} QUE LOS CAMPESINOS PUEDEN HACER CON EL POLLO, COMO PUEDEN VENDERLO COMO LOS CAMPESINOS SI NO LE VAN A COMPRAR SUS PRODUCTOS DEBEN VENDERLOS ELLOS POR INICIATIVA PROPIA, EN FIN, UNA SERIE DE FACILIDADES A FIN DE QUE LOS CAMPESINOS ESEN GARANTIZADOS CONTRA LAS DEFICIENCIAS DE LOS ORGANISMOS QUE SE ENCARGAN DE LA COMERCIALIZACION DE LOS PRODUCTOS. UNA SERIE DE FACILIDADES PRACTICAMENTE ^{CON} EN TODOS LOS PRODUCTOS. SOLO HAY UN PRODUCTO EN EL CUAL SE MANIFIESTA LA ^{REGIMENTACION} ~~ZHELEZZE~~ RIGIDA. ES CON EL GANADO. A LA ECONOMIA DEL PAIS NO LE AFECTA FUNDAMENTALMENTE QUE LOS CAMPESINOS VENDAN TODOS LOS POLLOS QUE QUIERAN POR SU CUENTA. NO LE AFECTA QUE SACRIFIQUEN LOS CERDOS. LES PIDE SI, QUE LO SACRIFIQUEN CUANDO YA SON GRANDES, QUE LE TRATEN DE SACAR EL MAYOR PROVECHO, QUE TRATEN DE PRODUCIR GRASAS Y AUTOABASTECERSE DE GRASAS. MIENTRAS SE DESARROLLAN LOS GRANDES PLANES DE PRODUCCION PORCINA QUE LA REVOLUCION ESTA LLEVANDO ADELANTE. Y HAY QUE LLEVAR ADELANTE GRANDES PLANES DE PRODUCCION AVICOLA. ESO NO AFECTA A LA REVOLUCION, PERO NUESTRO PAIS LO AFECTARIA MUCHO QUE SU BASE GANADERA FUESE SACRIFICADA. QUE LA PRODUCCION GRANDE QUE PUEDE TENER EN EL FUTURO DE CARNE DE RES FUESE SACRIFICADA. NATURALMENTE CON LOS RECURSOS MONETARIOS CON QUE HOY CUENTA EL PUEBLO, SIEN SI NO SE RECLAMENTARA BIEN LA MATANZA DEL GANADO MACUNO, EL RESULTADO SERIA DE QUE NADIE CONTROLARIA LA MATANZA, DE QUE SE MATARIAN NADIE PUEDE CALCULAR LA CANTIDAD DE GANADO QUE SE SACRIFICARIA CON POCO PESO, LO MISMO LAS HEMERASS QUE LOS MACHOS. COMO PODRIA GARANTIZAR LA REVOLUCION EL ABASTECIMIENTO DE CARNES COMO CIUDADES. ES LOGICO QUE ESTO SE REGIMENTE BIEN, MIENTRAS SE DESARROLLAN LOS PLANES DE PRODUCCION AVICOLA, PORCINA Y LOS PLANES DE PESCA. ES LOGICO QUE CUIDEMOS LA CARNE DE RES, ES LOGICO QUE CUIDEMOS EL GANADO, PORQUE HAY LO QUE ABASTECER A LAS CIUDADES DE CARNE DE RES, HAY QUE GARANTIZAR QUE SACRIFIQUEN EL GANADO CON EL MAXIMO DE PESO, HAY QUE GARANTIZAR LA CEBA DEL GANADO. POR ESO SI NO ACEPTA QUE EL CAMPESINO SACRIFIQUE EL CERDO PARA EL Y PARA SUS VECINOS, QUE SACRIFIQUE O VENDA LOS POLLOS, LOS GUANAJOS, TODOS ESOS ARTICULOS. SI AFECTARIA MUCHO LA MATANZA LIBRE DE CARNE DE RES, CLARO QUE TENDRIAMOS CARNE ALGUNOS AÑOS SIN PROBLEMA, PERO ESTARIAMOS SACRIFICANDO EL PORVENIR, ESTARIAMOS SACRIFICANDO EL FUTURO. Y UN PUEBLO TIENE QUE SER CONCIENTE, PORQUE ESTOS AÑOS PASARAN, Y AHORA QUEREMOS RESOLVER ESTOS AÑOS LAS DIFICULTADES DE AHORA SACRIFICANDO TODO EL GANADO, LO LAMENTAREMOS MUCHO EN EL FUTURO. ENTONCES MAÑANA VAMOS QUE LLORAR NUESTRA IMPREVISION, NUESTRA IRRESPONSABILIDAD. EN CAMBIO SI HOY CUIDAMOS EL GANADO Y POR ESO NO QUEDA MAS REMEDIO QUE MANTENER UNA REGIMEN ACCION RIGIDA. PORQUE HAY QUE

SALVAR NUESTRA RIQUEZA GANADERA PARA QUE EN EL FUTURO PODEAMOS PRODUCIR EL DOBLE EL TRIPLE DE CARNE. PERO NO SOLO ESO, QUE TENDREMOS PRODUCCION DE MUCHAS MAS AVES , CERDOS, PECES. YA EN EL FUTURO NO HABRA ESOS PROBLEMAS. HABRA TAL ABUNDANCIA DE TODOS ESOS PRODUCTOS QUE NO HABRA ESA URGENCIA QUE HAY LAHORA CON LA CARNE . ESA ENECESIDAD DE EVITAR QUE SEMATE UN NOVILLO DE 500 O 600 LIBRAS. ESO LO COMPRENDE EL PUEBLO, ESO LO COMPRENDEN LOS CAMPESINOS PERFECTAMENTE BIEN. POR ESO, EL PRODUCTO QUE FUNDAMENTALMENTE SE REGLAMENTA LA MATANZA y tiene que haber RIGIDAS NORMAS PARA EVITAR LA DESTRUCCION DE UNA RIQUEZA QUE ES FUNDAMENTAL PARA NUESTRO PAIS, ES CON EL GANADO VACUNO (APLAUSOS). NOSOTROS NOS DAMOS CUENTA QUE CUALQUIER CAMPESINO QUE TIENE CINCO O SEIS VACAS LE ENTRAN DESEOS DE MATAR UN NOVILLO Y ESTAR COMIENDO CARNE UN MES. QUE NO QUISIERAMOS NOSOTROS HACER POR AYUDAR A LOS CAMPESINOS? PERO SI NOSOTROS LE DIJERAMOS A LOS CAMPESINOS, SI, MATEN, ESTARIAMOS COMETIENDO UN CRIMEN CONTRA LA ECONOMIA DE NUESTRO PAIS ESTARIAMOS HACIENDO UNA COSA MALA. ESE ES EL POR QUE. HAY QUE EVITAR. NO SE PUEDE PERMITIR LA MATANZA LIBRE DE CARNE DE RES. PORQUE AHORA DICE UN CAMPESINO, PERO POR QUE YO NO VOY A PODER MATAR ESE NOVILLO QUE LO VI NACER. BUENO, PUES POR ESO, PORQUE HAY QUE GARANTIZAR LA CARNE PARA EL PUEBLO Y HAY QUE SALVAR LA RIQUEZA GANADERA, NADA MAS QUE POR ESO. NADIE LE VA A QUITAR SU NOVILLO (APLAUSOS) PESCADO DE TODO LO QUE QUIERAN COMER, ES PARA GARANTIZAR EL FUTURO. Y A VECES NO SE ENTIENDEN BIEN ESTAS COSAS, PORQUE YO ME HE ENCONTRADO CON ALGUNOS CAMPESINOS QUE DICEN QUE QUIEREN MATAR EL NOVILLO, PERO FIGURENSE QUE MATEN POR LA LIBRE. FIGURENSE QUE RESULTADOS TENDRIA ESO. Y CUANDO EL GOBIERNO TOMA ESTAS MEDIDAS LO HACE CONCIENTE DE SU RESPONSABILIDAD, DE SUS OBLIGACIONES CON EL PUEBLO Y DE SU DEBER PARA CON EL FUTURO DE LA PATRIA, QUE ES LA ASPIRA A QUE SEA UN FUTURO DE ABUNDANCIA, UN FUTURO DE PROGRESO PARA TODO EL PUEBLO. LOS CAMPESINOS TIENEN QUE HACER EL MAXIMO ESFUERZO, TIENEN QUE PENSAR SIEMPRE EN ESE DEBER QUE TIENEN DE AYUDAR A ABASTECER. QUE USTEDES LOS DIRIGENTES DE LA ANAP, USTEDES LOS MIEMBROS DE LAS ASOCIACIONES CAMPESINAS TIENEN QUE EXPLICARLES ESTAS COSAS AL CAMPESINO. HAY DEFICIENCIAS EN LA DISTRIBUCION, A VECES NO HAY ARTICULOS EN LAS TIENDAS Y USTEDES TIENEN QUE TRABAJAR EN ESE SENTIDO. COMUNICARSE CON LAS ORGANIZACIONES, COMUNICARSE CON LOS ORGANISMOS PERTINENTES, SI, ESTAMOS ATRAVESANDO POR ESA DIFICULTAD, PERO NINGUNA DE LAS DIFICULTADES SON IGNORADAS POR EL GOBIERNO REVOLUCIONARIO, ESAS DIFICULTADES NO SON IGNORADAS, SINO QUE EL GOBIERNO LUCHA Y SE ESFUERZA EN TODOS LOS FRENTES POR SUPERAR ESAS DIFICULTADES. EL GOBIERNO ESTA CONCIENTE DE ESAS DIFICULTADES Y HACE EL MAXIMO ESFUERZO. EL PUEBLO TAMBIEN, LOS OBREROS, LOS CAMPESINOS TIENEN QUE HACER EL MAXIMO ESFUERZO, PORQUE ESTA REVOLUCION NO ES DE NOSOTROS, LOS HOMBRERES DEL GOBIERNO. ESTA REVOLUCION ES DE USTEDES. ESTA REVOLUCION ES DE LOS OBREROS, ESTA REVOLUCION ES DE LOS CAMPESINOS. NOSOTROS CUMPLIMOS SENCILLAMENTE CON NUESTROS DEBERES, CON EL TRABAJO QUE NOS CORRESPONDE, PERO NUESTRAS PREOCUPACIONES SON DISTINTAS DE LAS DE USTEDES. LAS PREOCUPACIONES DE USTEDES NO SON DISTINTAS DE LAS NUESTRAS (APLAUSOS). SI ALGO FUNCIONA Y LES DUELE A USTEDES, PERO A NOSOTROS TAMBIEN NOS DUELE. QUIZAS POR NUESTRAS OBLIGACIONES NOS DUELAN MAS LAS COSAS DE LA PATRIA QUE NO FUNCIONEN COMO DEBEN, QUE NO MARCHEN COMO , A TODOS NOS DUELEN POR IGUAL. NO ES COMO ANTES, ANTES LOS GOBIERNOS SE DESPREOCUPABAN Y ERAN DISTINTOS A LOS INTERESES DEL PUEBLO. EN NADA LE DOLIAN LAS COSAS DEL

PUEBLO Y EN NADA LE DEBIAN AL PUEBLO LA SUERTE DE LOS GOBERNANTES. HOY NO, HOY NO ES EL GOBIERNO DE LOS PODEROSOS, DE LOS MILLONARIOS, DE LOS POLITIQUEROS, DE LOS LADRONES, DE LOS FARSANTES, DE LOS ENTREGUISTAS; ES EL GOBIERNO DE LOS REVOLUCIONARIOS, ES EL GOBIERNO DE LOS HUMILDES, PARA LOS HUMILDES Y PARA LOS HUMILDES (APLAUSOS) Y NINGUN HOMBRE DE LA REVOLUCION TIENE FABRICAS NI TIENE NEGOCIOS NI TIENE CUENTAS BANCARIAS, SALVO QUE ALGUNO PUEDA TENER DE LOS SUELDOS MODESTOS QUE DEVENGAN, LO QUE PUEDE TENER CUALQUIER OBRERO. LOS HOMBRES DE LA REVOLUCION NO RECIBEN COMISIONES DE NADIE NI PREBENDAS DE NADIE NI LO SOBORNA NADIE NI LOS COMPRAN NADIE. LOS DE ANTES VIVIAN VENDIDOS AL EXTRANJERO, VENDIDOS A LOS MILLANARIOS YANKEES. LOS HOMBRES DE LA REVOLUCION SE DEBEN AL PUEBLO, SE DEBEN A LOS OBREROS A LOS TRABAJADORES, A LOS CAMPESINOS Y SU SUERTE ES LA SUERTE DEL PUEBLO Y SU DESTINO ES EL DESTINO DEL PUEBLO Y SU VIDA ES LA VIDA DEL PUEBLO (APLAUSOS). CORRERAN TODOS LOS RIESGOS CON LA REVOLUCION SOPORTARAN TODOS LOS SACRIFICIOS, Y FRENTE A LAS DIFICULTADES DEL PUEBLO LOS ENEMIGOS DE LA PATRIA, LOS ODIOSOS AGRESORES EXTRANJEROS, CORTE DE VENDE PATRIAS, PARASITOS, FARSANTES, EXPRESADOS COMO PUS DEL SENO DE LA SOCIEDAD CUBANA (APLAUSOS) ENTES DE TODOS LOS TIPOS, SANGUIJUELAS, CHU ADORNES DE SANGRE, CRIMINALES DE TODO TIPO, QUE MATABAN CON LA AMETRALADORA O MATABAN CON EL HAMBRE Y CON LA ENFERMEDAD. SI ALGUNA VEZ SE HAN HECHO ILUSIONES DE QUE PUEDAN ENCONTRAR EN NUESTRO PUEBLO DEBILIDAD. SI ALGUNA VEZ SE HAN HECHO ILUSIONES DE QUE COMO PRODUCTO DE SUS VANDALICOS ACTOS DE AGRESION Y DE BLOQUEO LES CUPIERA LA MAS MINIMA ESPERANZA DE VOLVER A IMPLANTAR SU REINADO DEL HAMBRE, DEL PRIVILEGIO Y DEL TERROR SOBRE LOS SUELOS DE LA PATRIA DE MARTI Y DE MACEO, SOBRE LOS SUELOS DE LA PATRIA, EL SUELO QUE HA DADO TANTOS HEROES A LA LUCHA POR LA INDEPENDENCIA

--- SIGUE EN LA PAGINA "A" ---

(A)

POR LOS CIELOS DE LA PATRIA (APLAUSOS) SOBRE EL SUELO QUE HA DADO TANTOS HEROES A LA LUCHA POR LA INDEPENDENCIA, Y POR LA LIBERTAD, SI HAN SONADO POR UN MINUTOS SIQUIERA, QUE PUEDAN VOLVER A CONVERTIR EN PARIAS A NUESTROS CAMPESINOS, EN ESCLAVOS A NUESTROS OBREROS, EN SERES HUMILLADOS A LOS HOMBRES Y MUJERES HUMILDES DE NUESTRO PUEBLO, SI CREEN QUE PUEDAN VOLVER A IMPLANTAR SUS CRIMENES, SUS ATRACOS, SUS ABUSOS, SUS INJUSTICIAS, SUS ROBOS, SUS VICIOS, SUS MALVERSACIONES, SUS TORTURAS, SI HAN CREIDO POR UN INSTANTES POR UN SOLO SEGUNDO, SEPAN, QUE LOS HOMBRES DE LA REVOLUCION SON ESO...SON ESO, REVOLUCIONARIOS, HOMBRES QUE COMO NO HACEN REVOLUCION, SINO POR VOCACION Y NO COMO ELLOS, GOBERNANTES POR NEGOCIOS, FUNCIONARIOS PUBLICOS POR LUCRO LOS HOMBRES DE LA REVOLUCION, VIVEN CADA LATIDO DEL CORAZON DEL PUEBLO, SUFREN CON CADA ATOMO DE DOLOR DEL PUEBLO, SUFREN EL DOLOR DEL PUEBLO, CON EL PUEBLO SUFREN SUS DIFICULTADES, SUS ESPERANZAS, SON LAS MISMAS, CON EL PUEBLO VIVEN, EL PRESENTE Y CON EL PUEBLO PIENSAN EN EL PORVENIR Y POR TANTO PARASITOS, VENDIDOS AL IMPERIALISMO, SI SE HACEN ALGUNA ILUSION, SEPAN QUE PARA LIQUIDAR A ESTA REVOLUCION, TENDRA QUE LIQUIDAR AL PUEBLO DE CUBA (APLAUSOS) TENDRAN QUE LIQUIDAR A LOS MEJORES HOMBRES Y A LAS MEJORES MUJERES DE LA PATRIA, PORQUE NOSOTROS LLAMAMOS PUEBLO, NO AL PARASITO QUE SE VE POR AHI, COMO SUNAMBULO, PENSANDO EN EL MINUTO EN QUE LOS IMPERIALISTAS Y LOS INFANTES DE MARINA, PUEDA VENIR A IMPLANTAR SU ODIOSA DOMINACION EN LA ~~PATRIA~~ PATRIA, PENSAMOS, CUANDO HABLAMOS DE PUEBLO EN LOS QUE TRABAJAN, EN LOS QUE PRODUCEN, EN LOS QUE TIENEN CORAZON Y ALMA HONRADOS, EN LOS QUE QUIEREN A SU PATRIA SU TIERRA, A LOS QUE TIENEN VERGUENZA, A LOS QUE TIENEN DECORO ALOS QUE TIENEN DIGNIDAD Y PUESTO QUE LA REVOLUCION ES LA VIDA DEL PUEBLO LA VIDA Y EL PORVENIR DEL PUEBLO, LA VIDA Y EL PORVENIR DE TODOS LOS REVOLUCIONARIOS, CON LA REVOLUCION, TENDRIAN QUE LIQUIDAR HASTA EL ULTIMO REVILUCIONARIO (APLAUSOS) LOS HOMBRES DE LA REVOLUCION ESTAMOS CONCIENTES DE LAS DIFICULTADES, DE LAS DEFICIENCIAS Y LUCHAMOS Y LUCHAREMOS CONTRA ELLA. CADA VEZ ESTAMOS MAS CONCIENTES DE ESO, CADA VEZ HACEMOS MAYORES EFUERZOS CADA VEZ PRESTAMOS MAS ATENCION A ESOS PROBLEMAS, VADA VEZ NOS ESMERAMOS MGS EN ENCONTRAR A LOS HOMBRES Y MUJERES DEL PUEBLO MAS COMPETENTES, PARA EL TRABAJO, PARA EL CUMPLIMIENTO DE SUS OBLIGACIONES, POR ESO AUN CUANDO QUEDEN MUCHAS DEFICIENCIAS, Y DIFICULTADES CONTRA LAS CUALES LUCHAR SEPA EL PUEBLO, SEPAN NUESTROS CAMPESINOS Y NUESTROS OBREROS, LA DETERMINACION DEL GOBIERNO REVOLUCIONARIO DE HACER SU MAXIMO ESFUERZO, DE LUCHAR UNA A UNA CONTRA TODAS LAS DEFICIENCIAS, CONTRAS TODAS LAS DIFICULTADES Y SEPAN, LOS CAMPESINOS QUE TIENEN EN LA CLASE OBRERA SUS VERDADEROS amigos, SUS VERDADEROS HERMANOS, SU VERDADERO ALIADO, QUE HA HECHO

(B)

POR ELLOS, TODO LO QUE HA ESTADO AL ALCANCE DE SUS MANOS, QUE PARA ELLOS SEA LO MEJOR Y QUE PARA ELLOS, LOS DERECHOS DE LOS CAMPESINOS SON SAGRADOS Y POR ESO LA POLITICA TRAZADA POR LA REVOLUCION, RESPECTO A LOS PEQUENOS agricultores LA POLITICA PROCLAMADA POR LA REVOLUCION EN RELACION A LOS PEQUENOS AGRICULTORES, LOS ALIADOS DE LA CLASE OBRERA, SU DECISION DE RESPETAR COMO SAGRADA LOS DERECHOS, LOS SENTIMIENTOS, LAS TRADICIONES LAS COSTUMBRES Y LOS DESEOS DE LOS CAMPESINOS.

LA REVOLUCION SOCIALISTA TIENE ...SE HACE MUCHO MAS FACILMENTE EN LAS CIUDADES, EN LAS GRANDES FABRICAS. EN LA GRAN FABRICA SE CONCENTRAN CIENTOS MILES DE PROLETARIOS. LA SOCIALIZACION PRACTICAMENTE ESTA HECHA. NO ES COMO EN EL CAMPO. LAS SITUACIONES SON MUY DISTINTAS. HAY QUE DISTINGUIR Y NOSOTROS DISTINGUIMOS. CON TODA CLARIDAD. ~~XXXXXXXXXX~~ /DE LO QUE ES/ UN GRAN PROPIETARIO DE LO QUE ES UN PEQUENO AGRICULTOR.

LA DIFERENCIA, COMO EL PEQUENO AGRICULTOR TRABAJA EL, TRABAJA SU FAMILIA, SON PRODUCTORES Y COMO TALES PRODUCTORES, Y TALES TRABAJADORES, SON DIGNOS DE LA ADMIRACION, DEL RESPETO Y DEL CARINO DE LOS DEMAS TRABAJADORES. ES DECIR DE LA CLASE OBRERA, POR ESO CUANDO LOS CONTRAREVOLUCIONARIOS TRATABAN DE SEMBRAR EL MIEDO Y LE DECIAN AL CAMPESINO QUE LOS IBAN A COOPERATIVIZAR, EL GOBIERNO REVOLUCIONARIO ACLARO, CON TODA CLARIDAD, SU POLITICA CON EL PEQUENO AGRICULTOR, DE RESPETO A SU VOLUNTAD, A SUS TRADICIONES, A SUS COSTUMBRES, SIGUIO UNA POLITICA CON LOS GRANDES LATIFUNDISTAS PRACTICAMENTE LOS CONFISCO. ~~PARA~~ /PARA/ ORGANIZAR LOS CENTROS DE PRODUCCION AGROPECUARIOS, DONDE HAN ENCONTRADO EMPLEO CIENTOS DE MILES DE TRABAJADORES LIQUIDAR EL TIEMPO MUERTO, DAR EMPLEO TODO EL AÑO, ORGANIZO LAS GRANJAS ORGANIZO LAS COOPERATIVAS CANERAS, PERO LAS COOPERATIVAS CANERAS SE ORGANIZAN EN LATIFUNDIOS CANEROS, SE DIFERENCIA MUY POCO DE LAS GRANJAS. SON PRACTICAMENTE IGUALES Y POR ESO NOSOTROS EN CAMAGUEY, EXPLICABAMOS, A CONVENIENCIA DE ASIMILAR EL ESTATUO QUO, ES DECIR, LAS NORMAS DE LAS COOPERATIVAS CANERAS A LAS GRANJAS DEL PUEBLO. LA VERDADERA ASOCIACION ES LA QUE SE PRODUCE CON LOS PEQUENOS AGRICULTORES, CON LOS CAMPESINOS QUE YA TENIA TIERRA, COMO PROPIETARIOS O COMO ARRENDATARIOS O COMO PRECARISTAS. HOY TODOS SON PROPIETARIOS DE SUS PARCELAS. EN ESAS COOPERATIVAS CANERAS, EL GOBIERNO DESIGNABA AL ADMINISTRADOR. EN REALIDAD ERA PROLETARIOS AGRICOLAS LOS QUE TRABAJABANA ALLI. PERO LA VERDADERA ASOCIACION EN EL CAMPO, LA VERDADERA PRODUCCION EN COOPERACION, ES LA QUE SURGE DEL PEQUENO AGRICULTOR, QUE SE REUNE CON OTROS AGRICULTORES, CON LOS QUE EL QUIERA SIN EL QUIERE, PORQUE QUIERA RECIBIR LOS BENEFICIOS DE UNA PRODUCCION MAS TECNICA, DE PODER HACER UN PUEBLECITO DONDE VIVA, NO UNA FAMILIA AISLADA, SINO UN GRUPO DE FAMILIAS, DE HACER MEJORES CASAS, DE RECIBIR

(C)

LA LUZ ELECTRICA Y UTILIZAR MEJOR LAS MAQUINARIAS, LOS EQUIPOS DE RIEGO EL CAMPESINO QUE SE UNA SI EL QUIERE, CPN EL QUE EL QUIERA, SIN QUE TENGS QUE INTERVENIR LA ADMINISTRACION PUBLICA, PARA NADA. SIN QUE TENGA QUE NOMBRAR ADMINISTRADORES, PORQUE CUANDO SE CARECEN CUADROS, DE PERSONAS EXPERIMENTADAS, COMO AHORA, ES UN DOLOR DE CABEZA CUANDO HAY QUE BUSCAR UN ADMINISTRADOR, UN BUEN ADMINISTRADOR. POR ESO HEMOS VISTO CON TANTO AGRADO, LAS SOCIEDADES AGRICOLAS QUE HAN SURGIDO, PRODUCTO DE LA UNION DE DISTINTOS CAMPESINOS, QUE ELLOS MISMOAS PLANEAN TODO, LO ORGANIZAN TODO. PONEN Y QUITAN AL QUE LOS ADMINISTRA Y ^{/EL/}QUE ES ADMINISTRADOR, TIENE QUE TRABAJAR COM O LOS DEMAS Y GANA COMO LOS DEMAS, ESO SIGNIFICA, PARA LA ADMINISTRACION REVOLUCIONARIA UNA GRAN VENTAJAM PORQUE NO TIENE QUE BUSCAR FUNCIONARIOS NI DESIGNAR ADMINISTRADORES, NI PROCUPARSE DE COMO MARCHA AQUELLO, PORQUE SON LOS MISMOS CAMPESINOS LOS QUE LO ORGANZZAN, LOS QUE PLANEAN, LOS QUE FISCALIZAN, LOS QUE CONTROLAN Y ENTONCES LO UNICO QUE TIENE QUE HACER EL GOBIERNO REVOLUCIONARIO ES FACILITARLE LOS LOS RECURSOS, LOS CREDITOS, LOS ABONOS, LA MAUINARIA. Y COMPRARLE SUS ~~RECURSOS~~ PRODUCTOS. NATURALMENTE, QUE NO ES LO MISMO DISOTIR CON 100 MIL INDIVIDUOS AILADOS, QUE DISCUTIR CON 10 MIL ASOCIACIONES DE 10 INDIVIDUOS CQDA UNO. PONGO UN EJEMPLO. ES MUCHO MAS FACIL, CUANDO VENGA LA ELEVTRIFICAS CION RURAL, ES POSIBLE LLEVAR LA ELECTRIFICACION DONDE HAY GRUPOS DE FAMI- LIAS VIVIENDO JUNTA, PORQUE SI NO HABRIA QUE EXTENDER, HACER UN TENDIDO PARA CADA CASA. LAS ESCUELAS SIRVEN MUCHO MEJOR AL NINO, CUANDO ESTAN DONDE HAY/ ~~KE/~~UN GRUPO DE CASAS. LOS SERVICIOS MEDICOS, LOS SERVICIOS DENTALES, LA AGRICULTURA ES MUCHO MEJOR, CUANDO SE HACE CON TRACTORES M CON REGADIA, PRDDUCE MAS, RINDE MAS EL TRABAJO HUMANO. POR ESO OBSERVAMOS CON INTERES LAS SOCIEDADES QUE HAN SURGIDO, COMO FUNCIONAN Y TENEMOS NOTICIAS VERDADERA MENTE ALENTADORAS DEL EXITO QUE HAN TENIDO ALGUNOS CAMPESINOS. PERO CUAL ES LA POLITICA DE LA REV. / EL RESPETO MAS ABSOLUTO A LA LIBERTAD, A LA VOLUNTAD Y A LOS DESEOS DEL CAMPSINO, COMO DIJO AQUI, EL COMPANERO PEPE RAMIREZ. QUE EL CAMPSINO ERA ABSOLUTAMENTE LIBRE. QUE NINGUN CAMPESINO TENIA QUE PROCUPARSE NUNCA, QUE LA REV RESPETARIA SU VOLUNTAD COMO PEQUENO AGRICULTOR , COMO DIJO EL, SI QUIERE ESTARSE TODA SU VIDA, SOLO, CULTIVAR Y TRABAJAR COMO EL QUIERA, COMO EL DESEE, COMO EL CONSIDERE QUE LE CONVENGA MAS. Y LA REV RESPETA ESO, LOQUE EL CAMPSINO CONSIDERE QUE ES SU CONVENIENCIA QUE ES SO VOLUNTAD, QUE ES SU DESEO, LO QUE MAS LE GUSTE. EL CAMPSINO TIENE SEGURADO ESE RESPETO, EL PEQUENO AGRICULTOR QUANDO VENGA UN INTRIGANTE QUERER CONFUNDIRLO , LE PUEDE REPLICAR CON ESTAS PALABRAS: CON ESTOS NO ARGUMENTOS, CON LA SEGURIDAD DE QUE LA REV. SE HA HECHO, PARA

(D)

ayudarlo PARA BENEFICIARLO EN TODOS LOS ORDENES Y EN TODOS LOS CAMPOS. NO TENEMOS APURO, NOSOTROS CONFIAMOS EN EL DESARROLLO DE LA REVOLUCION, EN EL AVANCE DE NUESTRO CAMPESINADO, CON LA EDUCACION CON LAS NUEVAS EXPERIENCIAS CON LAS NUEVAS GENERACIONES DE CAMPESINOS QUE SE VAN FORMANDO. EN ESO CONSISTE EL CONCEPTO REVOLUCIONARIO, SOBRE ESAS BASES EXISTIRA LA ALIANZA DE LOS OBREROS Y LOS CAMPESINOS. Y ESO QUIERE DECIR LA ALIANZA OBRERO-CAMPESINO. ESE, ESA MUTUA AYUDA ESE MUTUO INTERCAMBIO DE PRODUCTOS, ESA HERMANDAD, ESA UNION, ESA CONFIANZA EN EL PORVENIR DE NUESTROS TRABAJADORES Y DE NUESTROS CAMPESINOS, QUE VEN EN LA REV. SU REV. EN LA DIRIGENCIA REVOLUCIONARIA Y EN EL GOBIERNO REVOLUCIONARIO SUS DIRIGENTES, SUS GOBERNANTES, SUS COMPAÑEROS Y USTEDES, LOS PEQUEÑOS AGRICULTORES DEBEN TENER ESA CONFIANZA TENER ESA SEGURIDAD Y ES LA QUE DEBEN INCULCARLES A SUS COMPAÑEROS Y EXPLICARLES, HABLARLES, ORIENTARLOS, EXPLICARLES CONSTANTEMENTE Y RECORDARLE AL CAMPESINO COMO ERA EL PASADO, COMO ES EL PRESENTE, COMO SERA EL PORVENIR DE LA PATRIA Y COMO ESE PORVENIR SOLO PODREMOS LOGARLO TRABAJANDO. LUCHANDO, SABIENDO PASAR POR TODAS LAS PRUEBAS, PRESENTES, ESTOICAMENTE ABNEGADAMENTE, COMO PUEDEN VENIR A ASUSTARNOS LOS IMPERIALISTAS, CON SUS AMENAZAS ? CON SUS BLOQUEOS, CON SUS AGRESIONES, CON LAS DIFICULTADES QUE TENGAMOS. SE OLVIDAN ACASO DE LA HISTORIA DE ESTE PUEBLO ? SE OLVIDAN ACASO DE QUE CIENTO AÑOS LUCHO POR SU LIBERTAD NUESTRO PUEBLO ? DE QUE EN 1868 COMENZO SU PRIMERA GUERRA LIBERTADORA ? SE OLVIDAN DE QUE ESTE PUEBLO ES DESCENDIENTE DE AQUEL PUEBLO QUE EN EL 68 LUCHO DIEZ AÑOS Y DIEZ AÑOS BATALLA EN LOS MONTES Y DIEZ AÑOS PASO HAMBRE Y DIEZ AÑOS MURIENDO EN NUESTROS CAMPOS ? (APLAUSOS) SE OLVIDAN DE QUE LOS HOMBRES DE AQUELLA GENERACION, MORIAN EN LOS CAMPOS, QUE SUS HIJOS NACIAN EN LOS CAMPOS Y EN MEDIO DE LA GUERRA ? Y ESTE PUEBLO NUESTRO RESISTIO 10 AÑOS DE DESIGUAL BATALLA Y VOLVIO A LA LUCHA Y SIN DESALENTARSE FRENTE A LOS REVESES, NUEVAMENTE VOLVIO EN EL 95 Y A PASERA DE QUE LOS IMPERIALISTAS TRUNCARON SUS ASPIRACIONES, A PESAR DE QUE NUESTRA PATRIA, DE COLONIA ESPANOLA, PASO A SER COLONIA YANKEE, ESTE PUEBLO SIGUIO LUCHANDO Y LUCHO Y LUCHO EN TODOS LOS TIEMPOS Y LUCHO EN LAS DECADAS PASADAS, Y LUCHO CONTRA MACHADO E HIZO AQUELLA REVOLUCION QUE NUEVAMENTE LOS IMPERIALISTAS TRUNCARON. QUE NUEVAMENTE LOS IMPERIALISTAS IMPIEDIERON, CON SUS INTERVENCIONES U LUCHO CUANTAS VEGES FUE NECESARIO Y LLEGO UN DIA A CONQUISTAR LA PLENA INDEPENDENCIA QUE OSTENTA HOY, LLEGO UN DIA A ENARBOLAR CON PLENA LIBERTAD SU BANDERA GLORIOSA

(E)

Y ESTE PUEBLO HA LUCHADO CIENTOS DE AÑOS, CIENTOS DE AÑOS GENERACION TRAS GENERACION
LUCHO CIENTOS DE AÑOS, DECENAS DE MILES CIENTOS DE MILES DE HEROES, DE MARTIRES
EN ESE LARGO CAMINO, POR CONQUISTAR ESTA LIBERTAD, POR CONQUISTAR ESTE
DERECHO A LLAMARNOS PUEBLO LIBRE, PUEBLO SOBERANO, PUEBLO INDEPENDIENTE,
DUÑO DE SUS RIQUEZAS, DE SUS MINAS, DE SUS TIERRAS, DE SUS FABRICAS, DE
TODO Y POR TANTO DE SU PORVENIR. LO QUE NOS COSTO CIENTOS DE AÑOS CONQUISTAR,
CIENTOS DE AÑOS LO ESTAREMOS DEFENDIENDO, SI FUERA NECESARIO, CIENTOS DE AÑOS LUCHANDO
y muriendo SI FUERA NECESARIO, CIENTOS DE AÑOS MAS, HACIENDO SACRIFICIOS, PARA
QUE YA NUNCA MAS, NOS PUEBAN ARREBATAR LA SOBERANIA QUE HEMOS CONQUISTADO.
LA LIBERTAD Y LA INDEPENDENCIA QUE HEMOS LOGRADO, EL DERECHO A LLEVAR
POR EL MUNDO LA FRENTA EN ALTO Y QUE EL MUNDO NOS RESPETE.....PATRIA O
MUERTE, VENCEREMOS.....

-----FIN-----